
  

 

令和５年 ６月 ７日 

古河市議会議長 赤坂 育男 殿 

                                       古河市議会議員 （１２番） 靏見 久美子 

一 般 質 問 通 告 書 

 

令和５年６月１３日（から令和５年６月２３日まで）の第２回古河市議会定例会において、古河市議会会議規則第６２条第２項の規定

により、一般質問の通告をします。 

なお、質問方式は、古河市議会基本条例第 11 条第 1 項に規定する（ 一括質問一括答弁方式 ・ 一問一答方式 ）で行います。 

 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

1.行政区・自治会等の

デジタル化について 

（1）市の現状について ①行政区・自治会への加入状況について 

②市としての加入推進の取り組みについて 

市長 

担当部長 

（2）デジタル化に向けての課題と

今後の展開について 

①行政区・自治会を維持していくためには、どのよう

な支援が必要であると考えるか。 

②電子回覧板などのデジタル化の導入について 

③共助の仕組みの見直しや、再構築の必要性について 

市長 

担当部長 

   

   

 

 

 



大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

2.福祉等の情報発信の

充実について 

（1）市の現状と今後の取り組みに

ついて 

①福祉等情報発信の現状について 

②HP 上に「障がい福祉ナビ」として単独での掲載に

ついての課題と所見について 

市長 

担当部長 

（2）高次脳機能障害について ①市民へ広く周知が必要だと考えるが、チラシ等の

配布について 

②さいたま市で導入している「おねがいカード」や

「症状を伝えるカード」導入について 

市長 

担当部長 

   

   

3.自転車用ヘルメット

の購入費助成につい

て 

（1）安全性の高いヘルメットの購

入費の助成について 

①努力義務となった自転車用ヘルメット着用に対し

て、市として市民への推進を促すためにも、助成措

置が必要だと考える、課題と所見を伺う。 

市長 

担当部長 

   

   

   

 


